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思いやり１

・「武士道」

他人の気持ちに対する思いやりを目に見える形で表現すること。

・長い苦難に耐え親切で人をむやみに羨まず、自まんせず、思

いあがらないこと。

・「共通点」

武士道の礼の「親切で」というところと、佐藤次郎さんの親切な

ところです。中学でテニスができるようにコートを作りをするとい

うことをし、部員にテニスをたくさんやらせたいという親切さが伝

わりました。

佐藤次郎は、一人でも練習し、コートが使いずらいじょうきょうで

もあきらめずにコートを作ってすごいなと思いました。
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思いやり２

・スポーツが与える三つの宝の第一練習、第二フェアプレー

第三は友という三つは大切だし、とくに友はいっしょにささえ

てくれる仲間だから、大事にしていかなくちゃと感じました。

・武士道の「礼」の他人の気持ちに対する思いやりなどを目に

見える形で表現することであるというところと本気な人間にな

れのなんでも本気でやるというところです。球拾いなども本気

でやって思いやりを見せるところです。

まとめ

・他人の気持ちに対する思いやり→目に見える形で。
・他の人がいやがる行動→自分から進んで。
・仲間を大切に。不正な行いをせずその行
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規則１
・「武士道」

裏取引や不正な行いほどいまわしいものはないというこ

と。

・３つのしりょうのきょうつう点は、練ま、練習、努

力ということが見て分かりました。どのしりょうを

見ても、練ま、練習、努力をしてじょうたつしたり

していて強くなるには、その三つをやらなければ

上にあがれないと、３つのしりょうどれ見ても書い

てあったりし、ぼくから見てもその３つは大切だな

と思ったからです。
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規則２

・武士道の「義」のサムライは、裏取引や不正な行いはしな

いというところと、本気な人間になれのプレーの中での規

則違反をしないのがフェアプレーということです。サムライ

のように不正な行いなどをしないようにします。

・「本気な人間になれ」

規則に従ってプレーをすること。

「球趣」

規則に従い常に全力を尽くすこと。

まとめ

・「武士道」では裏取引や不正のおこないはいけない。

・規則、フェアプレーを大切にしていきたい。
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勇気１
・武士道の「勇」と３つの宝の不可能を可能へのところで
は、勇気や果敢さがあるから可能にすることができると
思いました。

・「本気な人間になれ」

自制心のある行動をすること。

武士道の「勇」と「マナーキッズ大使ウインブルドン派遣
と佐藤次郎」も次郎さんが、外国で日本の評価を高めて
、多くの日本人に勇気を与えたというところです。

コートマナーなどをしっかり守ると勇気などにつながりま
す。

・「武士道」 勇猛、果敢、豪胆、勇気が大切。

「規」 鍛え精神力を養うこと。 •6



勇気２

・武士道の「勇」と本気な人間になれの本気な人間になること

だというところです。勇猛、勇気、豪胆、勇気を大切にして、

テニスを通じて本気な人間になると思いました。

・いつでもどこでも本気な人間になり、油だんしてはいけない

ということを見て思いました。

・武士道の「勇」とスポーツが与える三つの宝のファアプレー

のところです。正しく、いさぎよくというところが共通していると

思います。勇気と果敢があることは正しくていさぎよいのです。

まとめ

・自分から積極的に何事も取り組む勇気

・いさぎよく行動

・勇気がないとフェアプレー精神が鍛えられない
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礼儀

・「スポーツが与える三つの宝」

正しく、いさぎよく、礼節をもって勝負すること。

・「武士道」は、思いやり、マナー、礼儀などが大切だなと思いました

・武士道の「礼」の品性の良さをそこないたくないところと「マナーキッ

ズ大使と佐藤次郎」の約束を絶対破らないところで約束をしたら絶

対守るという品性の良さが共通しています。

・ 「マナーキッズ大使と佐藤次郎」

約束は何人かの間で成立するから一人勝手な行動をしな

いこと。

まとめ

礼儀正しいということは素晴らしいこと。

約束を必ず守るということもすばらしいことである。
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• 佐藤次郎の活躍で日本中のみんなに勇気を与え、マナー
の良さもすごいので素晴らしいなと思いました。

・ 福田雅之助のよいマナーをみにつけよは本当に必要だ

なと思いました。

・ 武士道の「礼」と佐藤次郎さんのコートマナーの良さが外

国の人々に高く評価されたところです。

外国人は、日本人の礼儀正しさを知っているのは本当だ

なあと思いました。

まとめ

・世界はとても厳しいこともあるけど、コートマナーの良さで
外国の人々に高く評価されることはとてもすごいことである。
良いマナーを身に付けて世界に行ったときこまらないようにし
たい。 9

マナー



気になったこと

• 気になったことは、この一球は、絶たい無
二の一球なりという福田雅之助の言葉は
松岡修造も言っていたので気になりました
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まとめ
「武士道」とフェアプレーの共通点の「礼儀」「勇
気」「規則」「思いやり」「仲間」を大切にすること

感想
駿斗 ふだんの生活の中で前よりもマナーを気をつけて生

活していきたい。

遼真 ３人で話し合いまとめるという「協力」の大切さがわか

った。

沙紀 グループ討議をして３人で意見を交かんしあうことが

大切だと思った。
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